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OF. 047/2011 

                                                                                             Brasília, 19 de abril de 2011 

                                                                                                                                   

Sr. SÉRGIO BARBOSA BASILE 

Coordenador Geral de Relações do Trabalho e Responsabilidade Socioambiental 
Dataprev 

  

Prezado coordenador, 

 
A FENADADOS, vem reiterar as solicitações contidas no ofício 028/2011, protocolado em 31 de 

março de 2011. 
 
Lembramos que o retorno por parte da empresa, quanto ao solicitado, atende registro em Ata de 

reunião do dia 17 de março de 2011. Abaixo reiteramos a formalização dos questionamentos referentes 
ao concurso de 2010, a saber: 

1. Considerando que, a homologação do concurso de 2010 deu-se antes do período eleitoral e 
resultou em um número reduzido de aprovados, para o cadastro de reserva, por que as 
convocações referentes estão ocorrendo em ritmo tão lento? 

2. As decisões governamentais referentes à Política Econômica trazem impacto sobre as 
contratações da DATAPREV, se sim, quais? 

3. Considerando a validade dos concursos de 2008 e 2010, qual a justificativa para a realização 
de novo concurso público previsto para 2011? 

4. Há ainda alguma definição a ser realizada para os analistas de 6 horas/dia do concurso de 
2010?  

5. Todas as convocações realizadas até hoje sobre o concurso de 2010 foram publicadas no 
site da empresa? 

6. Após, aproximadamente dez meses, da homologação do concurso de 2010 observou-se que 
menos de 4,5% dos aprovados neste trâmite foram convocados. Qual a previsão de 
convocação dos aprovados nesse concurso? 

7. Qual a situação dos cargos de área meio? Eles estão atrelados aos cargos de área fim? 
Como ficam esses cargos diante da implantação do novo sistema administrativo (Proteus)? 
 

Somando-se aos questionamentos acima, solicitamos também o breve envio de um relatório com 
previsão de contratações, por cargo e por região.  

 
Na certeza da transparência na gestão pública aguardamos imediato posicionamento. 
 

Atenciosamente; 
 
 
 

Américo Morim Santos 
Coordenador de Campanha 2011/2012 


